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Mit dabei: Bürgermeister Bernhard Zwielehner, Christian Ortig (Obmann Jugendausschuss), 
Anna Gervasi (Jugendkoordinatorin), Daniel Gruber (Soziale Initiative), Magdalena Gassner-
Alonge (Reki Ried), Elisabeth Kitzmüller (Neos-Jugendausschuss), Reinald Katzinger 
(Direktor Berufsschule Ried), Rosmarie Meingaßner (Direktorin Borg Ried), Karl Angleitner 
(Vertr. Direktion HTL Ried) 

Entschuldigt:  Kerstin Hofstätter und Harald Deschberger (Streetwork), Johannes Erlinger 
(Soziale Initiative), ARGE Stadtmarketing 

Begleitung: Günter Kienböck (BvO – Berater/innen vor Ort)  

 

Bürgermeister Bernhard Zwielehner begrüßt die Teilnehmer/innen und bedankt sich, dass 
sie sich für dieses Treffen Zeit genommen haben. Er ist schon gespannt auf die 
gemeinsamen Ergebnisse und freut sich über konkrete Ideen, die in konkrete Maßnahmen 
münden können. 

Christian Ortig freut sich über die Bereitschaft der Anwesenden, die Jugendarbeit in Ried 
mitgestalten zu wollen. Jugendarbeit ist eine große Herausforderung, die mit gemeinsamen 
Anstrengungen und durch eine gute Abstimmung der Mitwirkenden einfach besser 
angenommen und auch umgesetzt werden kann. 
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Günter Kienböck gibt einen Überblick über die bisherige Entwicklung von JUST Ried.  

 

 

 

Ausgangspunkt für die Beteiligungsformate für Jugendliche und Multiplikator/innen in der 
Konzept-Entwicklungsphase im Frühjahr 2022 sind die Ergebnisse der Jugendumfrage. 
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Die wesentlichen Ergebnisse der Jugendforen werden in Form einer „Ausstellung“ an die 
Wand gepinnt. Die Teilnehmer/innen haben die Möglichkeit, ihre Expertise und Ideen zu 
den Schlagworten einzubringen. Darüber hinaus können weitere wichtige Themen 
hinzugefügt werden.  
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Anschließend wurden die als wesentlich eingeschätzten Themen/Ideen (mit roten Punkten) 
priorisiert. 
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JUST Ried: Vernetzung und Kooperation 
Gemeinsam wurden die Wünsche und der Rahmen für eine künftige Zusammenarbeit 
erarbeitet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Grundsätzlich soll es jährlich ein großes Austausch-Treffen geben, zu dem Vertreter/innen 
jugendrelevanter Einrichtungen und Vereine in großer Breite (siehe Flipchart) eingeladen 
werden. 

Dieses Treffen soll vor allem fördern:  

 das Kennenlernen untereinander 
 den Info-Austausch 
 den fachlichen Austausch  
 und das „Ins-Gespräch-Kommen“ 

Darüber hinaus soll es 2 – 3 x pro Jahr Vernetzungstreffen mit Schwerpunktthemen 
geben. Dazu wird in der Breite eingeladen - hier kommen aber vor allem jene, die am 
konkreten Thema Interesse haben.  
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Feedback 

 

 

f.d. Protokoll: Günter Kienböck (BvO)  


